

airservicebasel

Oktober 2013

Air Service Basel GmbH vertraut auf LTB/400[®]

Air Service Basel bedient seit 1967 die Bereiche Allgemeine Luftfahrt, wie auch die Geschäftsflüge.

Im Maintenance Center am Euroairport Basel-Mulhouse arbeitet ein Stab von hoch qualifizierten und geschulten Technikern, um Air Service Basel die Möglichkeit zu geben eine große Auswahl an verschiedenen Flugzeugmodelle, von der einmotorigen bis zum mittleren Business-Jets anbieten zu können.

Air Service Basel bietet den kompletten Wartungsservice für die Flugzeugzelle, die Elektrik, die Triebwerke und die Avionik an.

Claudio Lasagni, Geschäftsführer der Air Service Basel GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®]

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

October 2013

Air Service Basel GmbH trusts in LTB/400[®]

Air Service Basel is serving the general and corporate aviation communities since 1967.

At its Maintenance Center at the EuroAirport Basel-Mulhouse, a staff of highly skilled, factory trained technicians gives Air Service Basel the ability to serve a large range of different aircraft models, from single engine pistons to mid-size business jets.

Air Service Basel offers the complete maintenance service for airframe, electrics, engines and avionics.

Claudio Lasagni, CEO of Air Service Basel GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.